

Hospital Pablo Tobón

Esta semana cumple nueve años el hospital Pablo Tobón Uribe. El 26 de octubre de 1970 se hospitalizó el primer paciente y hoy este centro hospitalario puede dar a la comunidad un balance positivo de sus labores al decir que en los años de servicio ha atendido 40.436 pacientes hospitalizados.

Con una mística especial y dentro de una filosofía de servicio al paciente, el hospital ha tenido un lema: "Es un hospital donde algunos dan más pero ninguno recibe menos".

Actualmente el hospital tiene en servicio 134 camas; 78 de ellas son para los pacientes clasificados económicos y 56 para pensionados. Esta distinción solo va en lo que el paciente da económicamente al hospital y en el médico que lo atiende; el paciente clasificado económicamente da un aporte acorde con sus capacidades, y es atendido por los médicos de planta del centro asistencial. Por su parte, el paciente pensionado cubre los gastos totales de su hospitalización y tratamiento, y es atendido por su médico particular.

Es muy satisfactorio para el país escuchar a quienes son atendidos en el hospital Pablo Tobón Uribe, bien como clasificados o como pensionados, las mejores palabras de elogio para esta entidad de salud. Se ve que allí se trabaja con sentido de responsabilidad y de cuidado completo, integral al paciente, quien también da su colaboración para que su recuperación sea pronta.

El hospital Pablo Tobón Uribe recibe aportes del Gobierno Nacional, departamental y municipal; también cuenta con la colaboración de donaciones de empresas y personas de la ciudad que creen en el hospital; para financiarse también tiene el hospital los ingresos de los pacientes hospitalizados, las cirugías, estudios radiológicos, exámenes de laboratorio y consulta externa.

Pero los gastos de un hospital son siempre mayores a sus ingresos y este año el hospital tendrá un déficit de varios millones, lo cual impide abrir más camas al servicio de la comunidad y mejorar los servicios asistenciales en general.